

TOP 1: Vorstellungsrunde/Anwesenheitsliste

Delegierte: Daniel (Jura), Lauro (Physik), Fabian (EKW)

Gäste: Christin (HS Rat), Kai (Physik), Georg (StuWe), Franz (StudgebKomm, Protokoll)

TOP2: Kritik am letzten Protokoll

Mangels Drucker gab es nur das Email-Protokoll

TOP3: Vorschläge zur Tagesordnung

Werden auf die jeweiligen TOPS verwiesen

TOP4: Post/Mitteilungen

Keine besonderen, wird verteilt

TOP5: Räte

GA

Ostermontagssitzung entfällt

20.4.:Christin und Daniel

27.4.: Physik (Lauro)

Kasse e.V.

- Neuer Drucker unbedingt benötigt, Christin holt gerade Angebote von CPS ein, hofft auf Preisnachlass weil unsere Zurichteeinheit noch funktioniert und hoffentlich weiterverwendet werden kann.
- Kasse e.V. ist gerade nicht liquide, Christin würde Geld auslegen
- Die Fachschaften sind zur Spende aufgerufen, insbesondere diejenigen, die den Drucker immer mal wieder für Flyer benutzen. Es muss ja nicht viel sein, jeder Betrag ist willkommen.
- Druckerwahlausschuss: Roland, Christin, Georg gehen Drucker kaufen

TOP6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

- Clubhaus mit Geographen und Mayday kommt zustande
- Christin versucht Sperrzeitverkürzung bis 6 Uhr durchzudrücken
- Die Fachschaften sind dazu aufgerufen beim Clubhaus mitzuhelfen. Im vergangenen Semester haben sich viele Fachschaften zu einem Clubhaus zu Gunsten des Druckers bereit erklärt.
- Nach veränderten Bedingungen des Clubhauses brauchen wir einen aktualisierten Antrag von der Mayday
- Fabian wird nächstes Treffen des AK Clubhausfest mit den Geographen und der Mayday zu Beginn der Vorlesungszeit aushandeln
- AK Freie Bildung trifft sich zur Organisation des Bildungsstreiks Donnerstags 17 Uhr. Interesse? bildungsstreik@fsrvv.de
- Neuer Betreuer der Räteanlage gesucht! – Thomas macht jetzt ein Praktikum und hat seine Aufgaben bisher pflichtbewusst und umfassend wahrgenommen.
- Die FS Physik ist umgezogen. Ab sofort sind sie in D3P33 zu erreichen.

TOP7: Hochschulpolitik/Gremienarbeit

Studentenwerk:

- 4Mio Euro aus dem Konjunkturpaket II gehen laut Pressemitteilung ans StuWe. Es soll in die Fassadenrenovierung in WHO fließen (Asbestbelastung).
- Die Höhe der Konjunkturmittel für die Uni ist noch nicht bekannt.
- Es findet eine Beiratssitzung zur Münzgasse 13 statt. Georg ruft zur Unterstützung auf.

Sonstiges:

- Daniel schlägt einen Gesprächskreis „Uni-Image“ vor, um US-amerikanische Eindrücke in Tübingen zu verarbeiten. Interessierte wenden sich an ihn.

TOP8: Überregionale Hochschulpolitik

- Ist das FZS Paket angekommen? Wohl noch nicht
- Plakate zum Bildungsstreik sind da, sollen mitgenommen und verteilt werden.

TOP9: Allgemeinpolitik

-

TOP10: Soziales/Ausländische Studierende/Frauen/Umwelt/Kultur

-

TOP11: Sonstiges

-

f.d.R.d.P. Franz